



Gipfelglück statt Turnen bei den BRK-Senioren

Cham. Eine Ferienfahrt hat die BRK-Turngruppen aus Cham sowie Wilting auf den Großen Arber geführt. Auf Einladung des Bundestagsabgeordneten Karl Holmeier erkundeten die Teilnehmer den König des Bayerwalds.

Hatte es in Cham noch geregnet, fanden die Ausflügler an der Arber-Talstation Sonnenschein vor. Die Gondelfahrt, spendiert von der Un-

ternehmergruppe Fürst von Hohenzollern, verlief problemlos. Nächstes Ziel zur Stärkung des Wohlbefindens war das Arberschutzhaus Eisensteiner Hütte. Für Essen und Trinken war gesorgt.

Nach dieser Stärkung hatte jeder Zeit zur freien Verfügung und erkundete mehr oder weniger ausgiebig das Terrain. Da nun leichter Regen aufkam, kam vom Busfahrer die

Idee, den Arber schon eher zu verlassen und durchs Zellertal nach Arnbruck zum Weinfurter zu fahren. Der Vorschlag stieß auf große Begeisterung.

Die nächste Fahrt findet am Mittwoch, 14. August, statt. Die Senioren besichtigen dann das Schloss Altrandsberg und kehren im Café Waffel in Miltach ein. Abfahrt ist um 12.50 Uhr.

Foto: Heunisch